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SI TRATTA DI UN'AREA DI 1400 METRI QUADRATI

Ex Casa dello studente: 4
milioni per il progetto di

rigenerazione
L'obiettivo è creare un luogo in cui coltivare e conservare la memoria

Perchè l'impianto
Scindarella -
Montecristo è
necessario
Martina Colabianchi
Come annunciato dal consigliere
comunale dell’Aquila con delega alla
montagna, Luigi Faccia, è stata stilata
una relazione che mette a confronto
l’impianto di collegamento Scindarella-
Montecristo e la telecabina che sarà
realizzata tra le province di Belluno e
Bolzano per unire Misurina e le Tre Cime
di Lavaredo. Entrambi gli interventi
avrebbero l’obiettivo di ridurre il tra�co
veicolare in quota e, quindi, l’impatto
ambientale su quelle aree, fornendo
alternative di mobilità sostenibile
insieme, ovviamente, al potenziamento
dell’o erta turistica. Infatti, all’interno
della relazione si sottolinea come sia le
Dolomiti sia il Gran Sasso d’Italia «negli
ultimi anni abbiano a�rontato sfide
legate al turismo sostenibile e alla
gestione del tra co veicolare». Faccia, nel
farsi «paladino» del progetto del nuovo
impianto di collegamento, aveva anche
ricordato tutte le di�coltà che si stanno
riscontrando per la sua realizzazione, in
primis le «limitanti» direttive ambientali
Natura 2000. La situazione si è infatti
notevolmente complicata dal momento
dell’approvazione, il 28 dicembre 2023, di
una delibera che ha certificato il
passaggio di tutto il sistema montano,
nei suoi 33.995 ettari, da Sito di interesse
comunitario (SIC) a Zona speciale di
conservazione (ZSC), quindi includendo
l’intera area tra quelle in cui è previsto il
massimo grado di protezione
ambientale. Nello specifico, entrambi i
progetti prevedono la creazione di
parcheggi a valle, da cui i visitatori
possono proseguire con mezzi pubblici o
cabinovie verso le destinazioni montane,
riducendo così la congestione nelle aree
più sensibili. Nel caso del Gran Sasso, la
cabinovia rappresenta anche
un’alternativa di sicurezza in caso di
emergenze o condizioni meteorologiche
avverse, o rendo un percorso aggiuntivo
per l’evacuazione o l’accesso alle aree
montane. Nelle conclusioni, infine, si
legge come «i progetti delle cabinovie
Misurina-Tre Cime di Lavaredo e Fossa
di Paganica-Monte Scindarella
rappresentano iniziative strategiche per
a�rontare le sfide del turismo sostenibile
nelle aree montane italiane. Entrambi
mirano a ridurre l’impatto ambientale.
La realizzazione di tali infrastrutture
potrebbe costituire un modello
replicabile in altre regioni montane,
contribuendo alla valorizzazione e alla
tutela del patrimonio naturale del nostro
Paese».

Marco Giancarli segue a pagina 1

L'AQUILA - Inizia il percorso tecnico e
amministrativo che porterà alla
rigenerazione urbana dell'area dell'ex
Casa dello Studente in via XX Settembre,
all'Aquila. La Giunta comunale, infatti, ha
dato il via libera all'approvazione dello
schema di concessione dei fondi, pari a 4
milioni di euro, che verranno trasferiti
dalla Regione Abruzzo al Comune per la
realizzazione degli interventi. Risorse

disponibili a seguito della sottoscrizione,
nel febbraio dello scorso anno,
dell'Accordo per lo Sviluppo e la Coesione
finanziato con le risorse del Fondo per lo
Sviluppo e la Coesione (FSC) per il
periodo 2021-2027 tra Regione Abruzzo e
Governo nazionale, alla presenza del
presidente del Consiglio, Giorgia Meloni.
Contestualmente...

Dubbi degli ambientalisti sulla strada
panoramica verso Prati di Tivo

L'ipotesi è collegare il casello di San Gabriele alla località sciistica (segue a pag. 7)
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Croce Rossa Italiana: consegnati 2.452
pacchi con generi alimentari
L'AQUILA - È stato un 2024 impegnativo
per il Comitato di L'Aquila della Croce
Rossa Italiana. Tante le attività di aiuto
alle fasce fragili della popolazione.
Anzitutto, la distribuzione degli aiuti agli
indigenti: a L'Aquila, durante l'anno
appena terminato, sono stati consegnati
dalla Croce Rossa 2.452 pacchi con generi
alimentari. Si tratta del dato più alto a
partire dal 2019. In totale, nel capoluogo
abruzzese, sono 411 i nuclei familiari
assistiti per un totale di 1.400 persone. Il
supporto alla popolazione da parte della
Croce Rossa si traduce anche in

un'attenzione e risposta alle necessità di
tipo sanitario. Nella sede del Comitato
aquilano sono attive le O cine della Salute,
un ambulatorio che o re accesso gratuito
a cure di medicina primaria, visite
specialistiche e supporto psicosociale.
Nel 2024 sono state e�ettuate oltre 200
visite. Di queste, il 60% ha riguardato
l'ambito odontoiatrico. A questo si
aggancia una delle novità che il Comitato
di L'Aquila della Croce Rossa ha in
cantiere per l'anno in corso: è infatti in
fase di allestimento un ambulatorio...

Calcio, Serie D.
L'Aquila non si fida
dell'Atletico Ascoli
Angelo Liberatore
L'Aquila Calcio si appresta a vivere
una domenica particolare. Porte
chiuse al "Gran Sasso-Acconcia"
per la partita contro l'Atletico
Ascoli. Di conseguenza, i rossoblù
di mister De Feudis, nell'andare a
caccia dei tre punti, dovranno fare
a meno della spinta del pubblico
amico. Indubbiamente un fattore
importante, ma dopo la
corroborante vittoria esterna
ottenuta a Fermo, L'Aquila non
vuole rallentare il ritmo. Di fronte,
un Atletico Ascoli che viene da una
sola vittoria nelle ultime nove
partite (con anche tre pareggi e
ben cinque sconfitte). Nonostante il
periodo negativo, però, gli uomini
guidati in panchina da Seccardini
sono comunque ancora in una
posizione di classifica più che
buona. Settimi, a riprova del fatto
che l'Atletico Ascoli aveva messo in
fila un ottimo ruolino di marcia
prima di questo momento di
flessione. In casa L'Aquila, mister
De Feudis lo sa bene e non si fida
dei bianconeri piceni. Per la partita
contro l'Atletico Ascoli, nelle fila
aquilane torneranno a disposizione
il mediano Del Pinto (che ha
scontato la squalifica) e il portiere
Michielin (che ha smaltito
l'infortunio a un dito)...

segue a pagina 9

Il cadavere trovato a
Fosso Grande di
Spoltore è di Rudy
Cavazza
Marco Giancarli

SPOLTORE - E' di Rudy Cavazza, il
giostraio romano di 54 anni che
aveva fatto perdere le sue tracce il 7
dicembre scorso e di cui erano in
corso le ricerche ormai da due
mesi, il corpo senza vita trovato nel
tardo pomeriggio di venerdì, sul
greto di un canale, tra la
vegetazione, in un'area di Spoltore,
al confine con Pescara. Nel
pomeriggio di ieri, infatti, c'è stato
il riconoscimento da parte dei
familiari, avvenuto attraverso gli
abiti e un tatuaggio. Sarà ora
l'autopsia a chiarire le cause della
morte. Dalla prima ispezione
cadaverica non sono emersi segni
di violenza. L'esame autoptico
verrà eseguito nei prossimi giorni,
probabilmente lunedì su incarico
del magistrato di turno.  Il
ritrovamento, ieri pomeriggio, è
avvenuto a...
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